



بلدية رأس الخيمة
Ras Al-Khaimah Municipality

التاريخ: 02.04.2020

الرقم:

حكومة رأس الخيمة
Government of Ras Al Khaimah

تعميم خارجي رقم (4) لسنة 2020م

الموضوع: بشأن حظر استخدام الورود الطبيعية أو المجففة في المنتجات الغذائية

Circular On: Banning the use of natural or dried roses in food products

Dear / concerned Food Premises

السادة / جميع المنشآت الغذائية المعنية

According to:

بالإستناد إلى :-

1/ Local Law No. (2) Of 2009 regarding food control in the Emirate of Ras Al Khaimah.

1/ القانون المحلي رقم (2) للعام 2009 بشأن الرقابة على الغذاء بإمارة رأس الخيمة.

2/ Federal Law No. (10) Of 2015 regarding food safety.

2/ القانون الاتحادي رقم (10) للعام 2015 بشأن سلامة الأغذية.

3/ based on the recommendations of the National Committee for Food Safety and upon the necessity of the public interest, the following was decided: -

3/ بناءً على توصيات اللجنة الوطنية لسلامة الأغذية وما تقتضيه المصلحة العامة، فقد تقرر الآتي :-

It is strictly for bidden to sell trade and use natural or dried roses and flowers as an ingredient, additive or even for decoration in food products such as sweets, salads, etc., because of their health harms to consumers.

يمنع منعاً باتاً بيع أو تداول أو استخدام الورود الطبيعية أو المجففة كمواد مضافة أو حتى للتزيين في المنتجات الغذائية مثل الحلويات والسلطات وغيرها وذلك لأضرارها الصحية على المستهلكين.

Everyone must abide by the above to avoid any legal accountability.

وعليه على الجميع التقيد بما جاء أعلاه لتجنب أي مساءلة قانونية.

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير،،،

مدير إدارة الصحة العامة
شيماء محمد الطنيجي